

Más de cuatro mil estudiantes participaron en la actividad

## Realizan desfile escolar en honor de las Glorias Navales

El acto de homenaje reunió a alrededor de 300 profesores y 95 establecimientos educacionales de la Provincia de Concepción en Talcahuano.

Más de 4.000 estudiantes de distintas comunas de la Provincia de Concepción, participaron en el Acto Cívico Patriótico en homenaje a las Glorias Navales, en conmemoración de su 146° Aniversario del Combate Naval de Iquique, realizado en la Base Naval de Talcahuano.

Este año participaron las comunas de Concepción, Chiguayante, Coronel, Hualpén, Lota, Penco, San Pedro de la Paz, Talcahuano y Tomé que en total asistieron 300 profesores y 95 establecimientos educacionales.

Además, la actividad contó con la presencia del comandante en jefe de la II Zona Naval, contraalmirante, Arturo Oxley Lizana con

todo su plana mayor y el seremi de Educación, Carlos Benedetti, además del alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, entre otras autoridades.

Benedetti agradeció la colaboración de la Armada de Chile de la Segunda Zona Naval, además de "valorar este hito importantísimo para nosotros como Ministerio de Educación toda vez que estamos en Talcahuano, una ciudad que reviste importancia para la Armada donde hoy más de 4 mil estudiantes pertenecientes a 95 establecimientos educacionales, han desfilado impecablemente en honor a las Glorias Navales, también se ha recordado la figura de Arturo



El desfile se realizó en la Base Naval de Talcahuano.

Prat Chacón".

Por su lado, el contraalmirante Arturo Oxley Lizana destacó que "nos acompañó el clima donde muchos colegios de la

Provincia de Concepción vinieron acompañarnos para celebrar este nuevo aniversario de las Glorias Navales número 146, pero también lo más hermoso

fue ver a los profesores desfilando con sus alumnos en una actividad que es tremendamente vinculante con la marina".

Paralelamente, el director eje-

cutivo del Servicio Local de Educación Pública Andalién Sur, Gonzalo Arandeda Ruiz indicó "hoy un gran número de estudiantes de la Provincia de Concepción, han realizado un homenaje al gesto histórico del comandante Prat".

Agregó que "queremos hacer llegar nuestras más sinceras felicitaciones a la impecable presentación de todas las comunidades educativas las que tuvieron la posibilidad de presentarse el día de hoy en la Base Naval de Talcahuano y les agradecemos también la participación resaltando el espíritu patriótico y republicano que cada uno de nuestros estudiantes de la educación pública representan".